

PRESSEMELDUNG

20. JUNI 2013 / 2 SEITEN

SCHLOSS UND SCHLOSSGARTEN SCHWETZINGEN: SCHATZSUCHE AM 7. JULI 2013

Schloss und Schlossgarten Schwetzingen

Den Schlossgarten Schwetzingen neu erleben bei „Entdecke den Schatz“. Start der großen Sommeraktion der Staatlichen Schlösser und Gärten am 7. Juli 2013

Die Frist für die Teilnahmebewerbung endet am 30. Juni 2013: Wer bei „Entdecke den Schatz“ mitmachen will, sollte schnell sein. Teilnahmeformular im Internetportal der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg ausfüllen. Für den großen Sommerevent, der am 7. Juli im Schlossgarten Schwetzingen startet, werden nach dem 30. Juni die Plätze ausgelost. Wer das Glück hat, gezogen zu werden, kann sich auf eine ungewöhnlich Entdeckungstour im Schlossgarten freuen –und auf attraktive Gewinne.

DER SCHLOSSGARTEN SCHWETZINGEN ALS PERFEKTES ORT

Am 7. Juli geht's los: Im Schlossgarten Schwetzingen machen sich die ausgelosten Schatzsucher und Schatzsucherinnen auf eine Entdeckungsreise in der weltberühmten Gartenanlage mit ihren Sehenswürdigkeiten. Um 10 Uhr fällt der Startschuss. Für das neue Veranstaltungsformat „Entdecke den Schatz“ bietet der größte Schlossgarten Baden-Württembergs die richtige Umgebung. Michael Hörmann, der Geschäftsführer der Staatlichen Schlösser und Gärten, freut sich über den „perfekten Ort für unsere große Sommeraktion“. Der Schlossgarten steckt voller Schätze – im übertragenen wie im tatsächlichen Sinn. Etwa die einzige erhaltene Gartenmoschee Europas oder die vielen Naturschätze des Gartens. Alle, die Spaß an eigener Aktivität haben und daran, Neues zu entdecken, sollen mit dieser Sommeraktion der Staatlichen Schlösser und Gärten angesprochen werden.

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2012 besuchten rund 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

20. JUNI 2013 / 2 SEITEN

SCHLOSS UND SCHLOSSGARTEN SCHWETZINGEN: SCHATZSUCHE AM 7. JULI 2013

ZWEI TERMINE FÜR DIE SCHATZSUCHE IN SCHWETZINGEN

Die Schatzsuche im Schlossgarten findet ganztägig ab 10 Uhr statt. Die „Schatzsucher“ starten in kleinen Gruppen und haben bis zu zwei Stunden Zeit, die Rätsel im Schlossgarten zu lösen. Ausgestattet sind sie mit einer Schatzkarte. Die erste Preisverlosung mit Preisübergabe findet um 13.30 Uhr im Schlosstheater statt. Für die Gruppen, die ab dem Mittag starten, ist die Preisziehung und Übergabe um 17 Uhr geplant. Der Hauptgewinn ist stattlich: eine *Soiree Royale*, ein barocker Abend mit Vier-Gänge-Menü und korrespondierenden Weinen im fürstlichen Stil in Schloss Schwetzingen für 10 Gäste.

BEWERBEN VIA INTERNETPORTAL

Die Bewerbung für „Entdecke den Schatz“ in Schwetzingen endet am 30. Juni. Alle Bewerbungsunterlagen und weitere Informationen finden sich im neuen Internetportal der Staatlichen Schlösser und Gärten www.schloesser-und-gaerten.de. Da die Plätze bei „Entdecke den Schatz“ aus logistischen Gründen begrenzt sind, werden die Teilnehmer aus allen Bewerbungen ausgelost. Für alle, die bei der Auslosung nicht gezogen wurden, gibt es ein Dankeschön der Staatlichen Schlösser und Gärten: je zwei Freikarten in eines der Monumente des Landes. „Entdecke den Schatz“ findet in diesem Sommer noch ein weiteres Mal statt. In Schloss Ludwigsburg startet der Sommerevent eine Woche später, am 14.7.2013.

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2012 besuchten rund 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).